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APIL APS 

VERBALE DI ASSEMBLEA ORDINARIA 

DEL 10.10.2020 

Addi 10 ottobre 2020 alle ore 15:30 in via Matteotti 3 - Legnano si e riunita l'Assemblea della Apil 
Aps come da avviso inviato ai Soci, come da Statuto, con il seguente ordine del giorno. 

1) Nomina del Presidente dell'Assemblea 
2) Relazione del Consiglio Direttivo 
3) Relazione del Tesoriere e presentazione del Bilancio Consuntivo 2019 
4) Discussione sulle relazioni del Bilancio Consuntivo2019 e loro votazione 
5) Presentazione Bilancio di previsione 2020-2021 Discussione ed approvazione 
6) varie ed eventuali 

 

1) Assume la presidenza dell'assemblea il Presidente ing. P.Heiníger che chiama a fungere 
da segretario il sig. A. Zodio 

ln data odierna è convenuta l'Assemblea Ordinaria dei Soci, già convocata per il 14.03.2020 
e che a causa 

della emergenza COVID-19, tuttora in corso, è stata posposta ad oggi, nel rispetto del 
termine di validità del 31.10.2020. 

2) Relazione del consiglio Direttivo sulle Attività Associative 

L'anno trascorso, la sequenza dei cui eventi si è sviluppata man mano, tenendo conto delle 
situazioni verificatesi, si è svolto nel rispetto dello spirito dello Statuto ed è stato 
soddisfacente, anche se non brillante come altri: 

-21 settembre,2019- visita tecnica in Val Camonica: ' 

-in mattinata la visita guidata alla Centrale idroelettrica e di Pompaggio - ENEL Green 
Power a Edolo 

-a seguire, la visita culturale alle incisioni rupestri nella valle, a Naquane. 

-22 ottobre,2019-Riunione del Consiglio Direttivo APIL, in sede. 

-9 novembre,2019-Santa Messa in commemorazione dei Defunti. 

Monsignor Erminio Villa in sostituzione di Monsignor Angelo Cairati, Prevosto di Legnano, 
ha celebrato la funzione nella Chiesa di S. Giuseppe, delle Suore di Clausura, in Via del 
Carmelo, a Legnano. 
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-novembre ,2019-visita tecnica al Pastificio Cerati, a Limbiate, attività con una storia 
imprenditoriale di 103 anni, che si è evoluta sino a raggiungere un notevole grado di 
automazione nelle fasi produttive. 

-29 novembre,2019-Cena Natalizia per lo scambio degli Auguri al Ristorante "Diner 
the Mode”, in Villa Jucker, sede della Famiglia Legnanese (tra gli ospiti, Mons. Angelo 
Cairati e la Sig.ra Carmen Galli, Presidente della Castoro Sport). 

Il ricavato della tradizionale Sottoscrizione Benefica è stato devoluto alla Associazione 
Castoro Sport-Legnano, la cui attività è volta a coordinare, promuovere e sviluppare le 
attività sportive tra gli atleti diversamente abili, con partecipazione a gare sportive in Italia 
e all'Estero. › 

-11 dicembre,2019-partecipazione alla serata di ritrovo Natalizio della Soc. Castoro 
Sport 

E' stato consegnato il ricavato della Sottoscrizione Benefica del 29 novembre e presentato 
ad APIL un segno di ringraziamento per l'iniziativa. 

-19 dicembre,2019-partecipazione al “Diploma Day"-Istituto C. Facchinetti-
Castellanza. 

-consegna di Targhe al riconoscimento al Merito Scolastico ai migliori studenti diplomatisi 
nell'Anno 2018-2019. 

-consegna della Borsa di Studio APIL "Giulio Pagani", sponsorizzata dal Socio Edoardo 
Pagani alla migliore diplomata del Settore Tessile Sistema Moda. 

Istituto ISIS A. Bernocchi-Legnano. 

La tradizionale consegna di Targhe al Merito Scolastico dei diplomati nell'Anno 2018-2019 
e ,la consegna della Borsa di Studio, annualmente sponsorizzata dalla Famiglia Oscar Nova 
non ha purtroppo avuto luogo, in assenza di una occasione consona alla cerimonia di 
premiazione. 

Presso la Scuola ed in altri luoghi di aggregazione o esposizione museale in Legnano, nel 
corso dell'anno, in occasione del Centenario dell’lstituto Professionale (1919) e del 
Sessantesimo dell’lstituto Tecnico (1949), APIL-APS ha partecipato alle manifestazioni: 
all’apertura in data 14 gennaio , e nei seguenti eventi del 2,16, 30 marzo, 6 aprile, sino alla 
loro conclusione in novembre. 

APlL ha segnalato e proposto all' Autorità Amministrativa Comunale l’lstltuto A. Bernocchi 
quale meritevole assegnatario del Premio al Merito Civico 2019 ed ha partecipato, seppur 
con un succinto contributo, all'edizione del libro commemorativo, illustrando il ruolo e la 
collaborazione mantenuti attraverso gli anni con l'lstituto.  
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Per il futuro, confermiamo naturalmente la nostra intenzione, appena le restrizioni 
imposte dalla grave crisi sanitaria si attenueranno significativamente, di riprendere nel 
solco della continuità tutte le nostre attività tradizionali. 

Anche se sottotono, abbiamo di fatto continuato a mantenere in questa prima parte 
dell'anno corrente, i contatti tra i soci, organizzando settimanalmente riunioni virtuali (via 
ZOOM) a cui ha regolarmente partecipato il Consiglio Direttivo, insieme ad altri Soci 
interessati, "ospiti" di Enrico Colombo. 

Preziosa la cooperazione di Bandera, nella gestione del sito e della trasmissione di 
comunicazioni ai Soci, di Zodio, E.Colombo nei contatti con il Consulente Amm. Ceriani, di 
Grimi e Lomazzi per l'attenzione al sito. 

E' continuata regolarmente la pubblicazione della pagina APlL nel mensile "La Martinella”, 
a cura di Aurelio Caironi e dei nostri "autori", tra cui spicca Nino Lomazzi. 

3) il Tesoriere illustra il bilancio al 31/12/2019 (ratificato dal consiglio direttivo) 

4) che viene approvato alla unanimità 

5) il Tesoriere illustra il bilancio di previsione 2020-2021 che viene approvato V 

6) Varie ed eventuali 

Al momento, è stata deciso di procedere con la S.Messa di commemorazione dei Defunti, 
sabato 7 novembre,hr16:30,nella Basilica di S.Magno, non essendo al momento agibile la 
Chiesa del Carmelo, delle Suore di Clausura, per l'emergenza sanitaria. Verrà inviato il 
notiziario. 

Dopo approfondite considerazioni viene proposto di non dare corso per quest'anno alla 
tradizionale "Cena Natalizìa", a causa dei perduranti rischi sanitari. 

Viene comunque proposto, per mantenere la tradizione della Sottoscrizione Benefica, di 
contattare tutti i Soci per organizzarne le modalità 

Viene deciso di procedere con l'acquisto di un pacchetto di software, segnalatoci dal 
Consul. Studio Ceriani, contenente la modulistica amministrativa e fiscale perle attività 
APS. 

Con riguardo al Sito APlL APS, è tuttora in fase di configurazione da parte del Consulente. 
Da verificare la situazione attuale e contattarlo nuovamente per ottenere indicazione della 
previsione del completamento dell'operazione. 

Null'altro avendosi da deliberare il Presidente dichiara sciolta l'assemblea alle ore 17:30 

il Presidente il Segretario     Paolo Heiniger Andrea Zodio 
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(da aggiungere al verbale dell'ottobre 2020) 

… 

Il Presidente sottopone alla Assemblea dei Soci il rendiconto consuntivo al 31/12/2019 chi 
si è chiuso con un disavanzo di gestione di 1324 €. 

Analizzando il rendiconto della gestione 2019 si porta a conoscenza dei Soci che le 
entrate relative alle quote di iscrizione hanno avuto un forte calo, circa il 40 % in meno 
(1000 €) mentre seppure di poco sono aumentate le elargizioni volontarie. 

Nel corso del 2019 si è altresì provveduto alle oblazioni (frutto delle sottoscrizioni dei 
Soci), una alla Ass.Castoro (1500 €), sottoscrizione effettuata nel 2019 e la seconda alla 
Fond.Ticino Olona (1150 €) sottoscrizione effettuata nel 2018 ma formalizzata nel 2019. 

Da segnalare il costo per le pratiche di adeguamento al terzo settore APS di APIL _ 

La gita tecnica dei Soci effettuata ad Edolo si è chiusa in pareggio. 

E' importante segnalare la drastica riduzione delle spese bancarie (circa 250 € in meno) 
avendo chiuso il conto corrente presso le Poste Italiane (questo ha portato alla abolizione 
dei bollettini postali per le iscrizioni, causa probabile del calo delle iscrizioni sopra citato, 
questo problema andrà affrontato nel futuro). 

Abbiamo avuto le consuete spese per le attività istituzionali (quali Messa in suffragio 
defunti dell'associazione, contributo Famiglia Legnanese, spese di segreteria e importante 
le targhe che diamo agli studenti meritevoli degli Istituti Tecnici e Liceo della ns. città). 

 

Udito quanto sopra esposto l'Assemblea dei soci, all'unanimità  

delibera 

di approvare il rendiconto economico al 31/12/2019, allegato al presente verbale e parte 
integrante dello stesso e di coprire il disavanzo di gestione con le disponibilità di banca e 
cassa. 


